

思い出いっぱいの修学旅行！

天気にも恵まれた3日間。皆さんの行動も素晴らしく、素敵な修学旅行になりました。

1日目。バスが白馬に向かって出発し、高速に乗るとバスレク開始。バスレク係の人たちのおかげで楽しいバスの旅になりました。白馬に到着し、ラフティング会場へ。各グループで力を合わせてボートを操縦したり、水の掛け合いをしたり、みんな楽しんでいました。宿舎に到着するとまず入浴。少し時間が短めでしたが、みんな次の人のことを考えててきぱき入浴していました。夕食の後はクラスレク。気配切りやハンカチ落とし、風船バレーなど、どのクラスも盛り上がりました。



2日目は快晴。午前中は柵池高原でロゲイニング。ポイントを獲得するため地図を頼りにあちらこちらへ大移動。どの班も一生懸命取り組んでいました。なんと900点を越えた班もあり、スタッフの人たちも驚いていました。**総合優勝は3組5558点、準優勝は2組4794点、3位は4組4713点**でした。午後はゴンドラとロープウェイを乗り継ぎ柵池自然園へ。雪もたくさん残っていて、雪合戦をしたり雪だるまをつくったり、斜面を滑ったり、おもいっきり雪遊びを楽しみました。雪遊びの後はお土産購入。あれこれ迷いながらも楽しい買い物でした。宿舎に戻りゆっくりと入浴。1日中活動して疲れた体を癒すことができました。夕食後はクラスミーティング。やってよかったという感想が多く、それぞれの心に残るものになったようです。



雪もたくさん残っていて、雪合戦をしたり雪だるまをつくったり、斜面を滑ったり、おもいっきり雪遊びを楽しみました。雪遊びの後はお土産購入。あれこれ迷いながらも楽しい買い物でした。宿舎に戻りゆっくりと入浴。1日中活動して疲れた体を癒すことができました。夕食後はクラスミーティング。やってよかったという感想が多く、それぞれの心に残るものになったようです。

それぞれの心に残るものになったようです。

3日目。いよいよ最終日。事前に学習をしていた松代大本営を見学し、帰路につきました。この3日間の経験を、これからの学校生活にいかしていきましょう。

皆さんの感想から・・・。

*修学旅行を通して、喋ったことがない人とたくさん交流できました。また、喋ったことある人とは、もっと仲良くなれたし、信頼できるようになりました。1番思い出に残っていることにクラスミーティングをあげた理由は、2つあります。1つは全員が集中して1人の話を真剣に聞くことは普段あまりないからです。その人の話が、楽しい話でも、重い話でも、全員の集中している姿が頭に残っているし、良い雰囲気だと思ったからです。もう1つの理由は、クラスミーティングのイメージが修学旅行の前後でとても変わったからです。正直、人の話を長時間聞くのはあまり面白いことではないと思っていたけど、実際は、1人1人が本当に伝えたいという気持ちが、見ているだけで伝わってきたし、内容もすごい人ばかりだったからです。そのため、今も1人1人が話した内容ははっきりと覚えています。他にも楽しいことだらけだったので、とても良い修学旅行でした。

*クラスミーティング前はミーティングをすることの意味が分からなかったが、ミーティングをすると、それまでその人が悩んでいたことや、クラスの人を知れて、修学旅行の中で一番心に残った。また、3日間共に過ごしたことで、仲が深まったと思った。ラフティングでは川だけの力で楽しめたり、ロゲイニングでは山の力で楽しめたり、自然の大切さを知れた。自然の大切さを知ったことで、地球温暖化や地球の環境について改めて考えることができた。

お互いの知らないことや、協力して過ごしたことで、今まで話していなかった人とも話せたり、修学旅行前より仲が深まったと思う。帰りのバスや行きバスで流れていた曲がいい曲だった。ロゲイニングは、もう少し楽だと思っていたが、思っていたより山が大きくて歩くのが大変だった。



*クラスで同じ宿に泊まって2泊3日すると、クラスメイトの良いところがたくさん見つかって、とても良い機会だった。クラスミーティングでは、みんなのことをよく知れて、行きバスと帰りのバスでは雰囲気全然違って、とてもクラスの仲が深まってよかったです。

3日目の松代大本営では、戦争のことを実感できて勉強になったし、戦争についてもっと知る必要があると思いました。また、修学旅行がスムーズに進んで楽しかったのは、学級委員が計画通りに進めてくれたり、みんなに声をかけてくれたからだった。修学旅行を経て、みんなの団結力が深まったし、受験の時もこんな感じで助け合おうと思ったら安心することができた。

*今回の修学旅行でクラスの仲がより深まったと感じた。普段は大阪に住んでいるから、自然を見ることはないし、スマホから離れることもなかった。だから、大きな自然に囲まれて、スマホから離れたこの3日間は良い体験になった。特にラフティングでは自然を間



近に感じることもできた。また、ロゲイニングでは、天気も良く、体力的にはきつかったが、班で協力することができた。雪遊びでは自分のクラスだけでなく、他のクラスとの交流も深めることができた。そして、クラスミーティングでは、最初

は正直「だるいな」と思っていたけど、やってみるとみんながそんな風に考えているのかと驚いた。泣いてしまったし、周りも泣いている人が多くて、正直に自分の思いを話せた良い時間になった。また、バスレク係の人たちが頑張ってくれたおかげで、移動時間も楽しく過ごすことができた。今回の取り組みを生かして、これからの行事などをより頑張っていきたいと思った。

*ラフティングでは、同じ体験をしたことでチームでの仲を深めることができた。ロゲイニングでは班で競い合うことができて、クラスの仲もよくなった。バスレクでは、係の人が頑張ってくれていて、みんなで楽しむことができたし、クラスで長い間一緒に行動したことで、みんなのことが分かった。宿舎では、ふだんあまりしゃべることのない人とでも話をすることができた。雪遊びでは、今までにしゃべることが一切なかった人とでも雪の投げ合いをすることができたので、学年の仲も深めることができたと思った。お土産を選ぶことも楽しかった。ロゲイニング後の写真を撮ってもらった時も、あまり知らない人とでも楽しむことができた。これからの学校生活は修学旅行を通して、学年、クラスで協力していくことができるようになったと思う。

